



**NGO**

**Polsek Patrol Menggelar Patroli Strong Point  
untuk Memantapkan Pemeliharaan  
Kamtibmas dan Mencegah Kemacetan serta  
Kecelakaan Lalulintas**

**Indramayu - [INDRAMAYU.NGO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.NGO.WEB.ID)**

Aug 13, 2023 - 12:59



Samsung Quad Camera  
Foto dg Galaxy A31 saya

*Polsek Patrol Menggelar Patroli Strong Point untuk Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas dan Mencegah Kemacetan serta Kecelakaan Lalulintas*

Indramayu - Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen dalam memantapkan pemeliharaan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan patroli strong point. Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Tri Wulan III yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan terhindar dari kemacetan serta kecelakaan lalulintas.

Dalam patroli ini petugas menyasar Jalan Raya pasar Desa Patrol, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Wilayah ini diidentifikasi sebagai titik rawan macet dan rawan kecelakaan lalulintas, sehingga tindakan pencegahan menjadi sangat penting.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menjelaskan, Kegiatan patroli strong point ini adalah bagian dari upaya kami dalam memantapkan pemeliharaan Kamtibmas.

“Kami tidak hanya fokus pada mencegah gangguan kamtibmas, tetapi juga dalam mencegah kemacetan dan kecelakaan lalulintas yang dapat mengganggu

ketertiban dan keselamatan Masyarakat," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Patrol tidak hanya turut serta dalam menjaga keamanan wilayah, tetapi juga berperan dalam menciptakan ketertiban lalu lintas yang berdampak positif bagi masyarakat.

Langkah proaktif seperti ini tidak hanya mengurangi risiko kemacetan dan kecelakaan, tetapi juga meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Diharapkan, patroli strong point yang dilaksanakan oleh Polsek Patrol akan memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan di wilayah hukumnya. Upaya ini sejalan dengan komitmen Polsek Patrol dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat secara menyeluruh. Jelas AKP H. Saripudin.